

# Legión de María

Boletín número 658 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemariam@hotmail.com • www.legiondemaria.es

## El Pentecostés de María

La idea de "Pentecostés" nos trae inmediatamente a la memoria: a) *La venida del Espíritu Santo de una manera especial.* b) *La transformación que realiza a quienes lo reciben.* c) *La misión que se sigue, una vez que están llenos del Espíritu Santo*

¿Y María?, la madre silenciosa. Es San Lucas quien la destaca, en medio del anonimato del grupo presente en Pentecostés.

El Espíritu Santo aparece como el primer don de Cristo resucitado a su Iglesia en el momento en que la constituye. María fue un ejemplo y una fuente de ánimo para la comunidad de los primeros cristianos, Ella está presente cuando la Iglesia inicia su camino evangelizador. San Francisco de Asís, recogiendo la expresión del poeta Prunio, vinculaba a María con la Iglesia llamándola "*Esposa del Espíritu Santo*".

Existe un vínculo entre María y la Iglesia porque María es, a la vez, un miembro "*excelentísimo y enteramente singular*" (Lumen Gentium, 53) y "*verdadera madre de los miembros de Cristo*" (ib).

María ya había recibido al Espíritu Santo en el momento de la encarnación del Verbo, por eso tenía que estar ahora en el nacimiento de la Iglesia. Ella es la persona que une estos dos momentos: *María en Nazaret y María en el Cenáculo.* María en el nacimiento del Cristo histórico y en el nacimiento del Cristo místico. La presencia de María sigue teniendo un valor *maternal*.

María está entre los discípulos como *maestra de oración.* ¿Quién mejor que ella podría dar ejemplo de recogimiento, de aceptación del Espíritu?

María *conforta, fortalece, anima e impulsa a continuar la obra de su Hijo.* El mismo Espíritu que había preparado y transformado a María, ahora prepara, transforma y renueva a la Iglesia de la primera comunidad. Y Ella está ahí activamente.

En María ya habitaba la fuerza del Espíritu Santo. Ella había guardado en su corazón todos los acontecimientos desde que entró a formar parte en el plan de Dios, *proclama María ante los apóstoles su fe y les ayuda a comprender los misterios de su Hijo.* De esta forma prepara a los discípulos a recibir al Espíritu Santo. María referiría a los discípulos todas las experiencias, las palabras de Jesús, las enseñanzas aprendidas en los 30 años de convivencia con su Hijo y todo aquello que era desconocido para los apóstoles.

María, es a su vez, en medio de los apóstoles un apóstol. No quiere decir esto que la venida del Espíritu Santo en Pentecostés haya otorgado a María una nueva misión. María ya había recibido por la misma fuerza del Espíritu Santo su misión esencial *LA MATERNIDAD DIVINA* y esa misión ya entrañaba la de evangelizar.

Todo esto nos enseña que en toda comunidad cristiana, animada por el Espíritu Santo, debe estar presente María.

Y aquel Pentecostés de la historia lo seguimos conmemorando año tras año, sin ser un simple recuerdo de algo que ocurrió, pues la acción del Espíritu de Dios, santo y santificador, se sigue derramando sin cesar sobre la Iglesia y sobre cada uno de sus miembros. Por eso, la Legión de María tiene una devoción especial al Espíritu Santo: a Él va dirigida la promesa legionaria, a Él se le invoca al comienzo de las juntas y cuando se va a realizar el "trabajo". Él es la luz, la fuerza divina que se necesita para llevar a cabo nuestra misión de apostolado.



ALMERIA  
S  
AVILA  
BALEAZ  
FUENTE DEL  
M  
ALMENDRALEJO  
A  
CIUDAD REAL  
CUENCA  
T  
GRANADA  
JAEN  
U  
JEREZ DE LA  
FRO  
S  
LA LINEA  
LAS PALMAS  
LUGO  
D  
MADRID  
MALAGA  
E  
ORENSE  
PALENCIA  
PONTEVEDRA  
SALAMANCA  
M  
SANTIAGO DE  
A  
COMPOSTELA  
SEVILLA  
D  
TENERIFE  
TODOS  
R  
TALAVERA  
VALLADOLID  
I  
VIGO  
D  
ZAMORA

# Resumen del Senatus, mayo 2011

## **Praesidium María Columna de Fuego de Alcalá de Henares:**

Fue visitado por la hna. M. Carmen Pozas y el hno. Javier de Frutos. Es el informe Nº 5 que presenta este grupo y está formado por ocho hermanos activos (dos de ellos sin promesa), 2 hermanos pretorianos, se ha incorporado por un tiempo la hna. Adela de Guinea, 13 adjutores, 148 auxiliares (42 fuera de Alcalá).

Tienen cubiertos los cargos oficiales menos el de secretaría. Sus trabajos son visitas a hogares, residencia de ancianos, hospital, capilla itinerante de Fátima, catequesis de primera comunión, confirmación y apostolado ambiente.

Cumplen con la lectura de los cinco minutos del Manual. Tienen intención de hacer más difusión. Como tienen dos socios sin promesa, el hno. Presidente les recuerda que el Manual dice claramente que no se puede estar en el praesidium sin hacerla, después de haber pasado el tiempo reglamentario. Se les promete ayuda por parte del Senatus para poder extender la Legión, por lo menos en dos parroquias, y así este grupo se sentiría más apoyado.

**Curia Ntra. Sra. de los Reyes (Sevilla):** Es el informe nº 28 que presentan. Fueron visitados por el hno. Julián Sánchez y el hno Javier de Frutos. Esta Curia está compuesta por 6 praesidia, con un total de 48 socios activos, 38 con promesa, entre ellos 5 pretorianos y 10 en prueba. 55 auxiliares y como adjutores 7 comunidades religiosas.

La asistencia a los praesidia es buena pero no tanto a la Curia. Presentan bien los informes dando una idea clara de los trabajos realizados y del buen espíritu con que se hacen. Cuidan su vida espiritual con Ejercicios Espirituales, Retiros y temas de estudio. Pertenecen también a otros grupos parroquiales. La Curia trata de visitarlos con frecuencia para que se superen. Hacen contactos en la calle, en la Universidad y otros centros; visitan hogares, hospitales, residencia de ancianos,

enfermos en sus casas, difusión y catequesis. Colaboran en las actividades parroquiales, diocesanas y en todo lo que les encomiendan sus sacerdotes. Los directores espirituales no tienen una asistencia regular a las juntas

Celebraron el Acies que fue oficiado por don Santiago, obispo auxiliar, y lo festejaron como la fiesta al aire libre, con chocolate y churros. Se les anima a que crezcan en socios auxiliares para que les ayuden con sus oraciones.

## **Curia Inmaculada Concepción de Nuestra Señora de La Línea de la Concepción:**

Es el informe nº 28 que presenta al Senatus. Está formada por 16 praesidia de adultos: 240 socios activos de los que 50 son pretorianos, 140 auxiliares y 30 adjutores. Hacen visita domiciliaria casa por casa, contactos callejeros, imparten clases de catecismo de 1º y 2º grado, visitan casas de acogida de enfermos terminales, se reza el Sto. Rosario en residencias de ancianos, se visitan a enfermos en hospitales y en sus casas, atendiéndoles en el sacramento de la Unción de Enfermos, llevan dos Cenáculos (catequesis en hogares). Visitan a los familiares de los difuntos en su primer aniversario notificándoles la celebración de la Misa, también a los bautizados en el año para que los presenten a la Inmaculada, con este motivo se habla con ellos y se hace apostolado. En el mes de mayo se lleva a la Virgen Peregrina a todas las barriadas contactando con todas las personas y haciendo difusión con este motivo. Se colabora en las parroquias en todo lo que piden. Se han tenido dos reuniones de Patricios pero en el verano no continuaron y se van a reanudar junto con otro nuevo grupo. Les visitaron Julia García y Consuelo Molina que vinieron con la impresión de una Curia viva, con buen espíritu legionario y con ganas de trabajar. Tienen un buen director espiritual, el P. Junco, que les anima y estimula.

## Punto de Atención

Por: la Hna. M.<sup>a</sup> Teresa Horcajo

# Generosidad para aceptar los cargos

Me parece que los oficiales nos hacen una llamada de atención a nuestro propio ser legionario. Han elegido tres palabras con mucha riqueza:

**Generosidad.** Exige convencimiento de lo que somos y hacemos, en una palabra, AMOR a la Legión. Para nosotros es el camino al que hemos sido llamados para buscar la gloria de Dios, para cultivar y vivir la fe y compartirla con otras personas. Seguir el ejemplo de María colaborando en su obra. En la Promesa le pedimos fuerza al Espíritu Santo y nos ofrecemos como instrumentos... Estamos a su disposición.

**Aceptar.** Supone una característica muy propia de Legión, somos COMUNIDAD. Nuestra generosidad no es un personalismo, de lo que soy o lo que valgo. Alguien se fía de nosotros. Los carismas recibidos son

para ponerlos a disposición de los demás. Por eso ser oficial no es un ofrecimiento, es una aceptación a la Voluntad de Dios expresada a través de los otros hermanos.

**Cargos.** Recuerda el pasaje de Jesús en el lavatorio de los pies.... Yo he servido, haced vosotros lo mismo. Claro que es más cómodo organizar yo mi vida, pero eso no es cristiano ni legionario. Lo nuestro es el SERVICIO.

Hagamos la prueba de vivir estas tres palabras, **AMOR, COMUNIDAD** y **SERVICIO** en cada una de las acciones que tenemos entre manos en nuestra vida.

María así lo hizo, su respuesta nos trajo a Jesús y todo lo que después vino por El.

## ALLOCUTIO

(Por el P. Carlos Melero, Director Espiritual del Senatus)

# LA ORACIÓN DE ALABANZA

1. Jesucristo nos enseña con su oración cómo admirarnos por las obras del Padre, que nos descubren quién es el Padre. Jesús se complace en alabar a Dios, su Padre. Aprendamos de la oración de Jesús cómo alabar a Dios.
2. El Espíritu nos regala la experiencia de Jesús: en Pentecostés le da a la Iglesia la oración de alabanza. Los discípulos la viven con motivo de las acciones de Cristo resucitado que actúa por su Espíritu para que el Padre sea conocido. Los primeros cristianos “se alegraron y se pusieron a glorificar la Palabra del Señor” (Hch 13, 48) al ver las obras que el Espíritu del Resucitado hace con la Iglesia.
3. S. Pablo nos exhorta a recitar “salmos, himnos y cánticos inspirados; cantad y salmodiad en vuestro corazón al Señor” (Ef 5, 19; Col 3, 16). Aprendemos a orar con los Salmos rezados a la luz de Cristo: alabamos al Padre por su Hijo. En la experiencia de la oración y unidos a Jesús, el Espíritu mueve a los primeros cristianos a componer himnos y cánticos referidos a Cristo, que nosotros rezamos en la Liturgia de las Horas. Alabamos a Dios por la Encarnación del Hijo, por su muerte y resurrección, por su ascensión a la derecha del Padre. El misterio de Cristo es la gran maravilla de Dios, por medio del cual conocemos a Dios. Por eso, es la fuente que anima nuestra alabanza. Para alabar, contemplar a Cristo.
4. Conscientes de la obra que Dios quiere realizar por su Hijo y por su Espíritu, participamos en la alabanza celeste: somos testigos y profetas que anuncian con su santidad el mundo venidero. Estamos unidos a la liturgia que se canta en el cielo: los ángeles y los santos cantan y alaban a Dios delante del altar, donde el Cordero, Cristo resucitado, está de pie.
5. La Iglesia, peregrina en la tierra, se siente unida y en comunión con la Iglesia que ya vive en el cielo. Canta con los santos y los ángeles la alabanza a Dios, mientras camina en las pruebas por testimoniar su fe, y en la alegría de la Presencia de Cristo resucitado. La fe confesada en la vida, celebrada en la liturgia y sostenida en las dificultades cotidianas se convierte en una oración continua de alabanza a Dios. Alabemos a Dios en toda ocasión.
6. La oración de petición nos resulta fácil. Pero podemos caer en un peligro: olvidarnos de que Dios merece ser amado y conocido por ser Dios. Con la alabanza oramos a Dios por Dios mismo y se corrige esta tendencia tan nuestra. En la alabanza, confesamos que Dios es Dios. Y aprendemos a amarle por Él mismo. Si amas, alabas; si alabas, amas.
7. La alabanza se complace en contemplar a Dios tal como es, mira sus perfecciones y canta sus atributos. A Dios se le canta porque es Dios todopoderoso, infinito, majestuoso, eterno, inmenso... Es un acto de amor que se complace en lo que Dios es, y no mira en primer lugar los beneficios que nos haga. Canta por alegría de que Dios es Dios.
8. El Espíritu Santo se complace en unirse a nosotros para que alabemos al Padre como hijos suyos, siendo testigos de su ser de Padre en el que nos complacemos y que gustamos: nos alegramos de que Dios sea nuestro Padre. Invoquemos el Espíritu de alabanza.
9. El mismo Espíritu nos mueve a cantar las grandezas de Jesucristo, al que nos une para que sintamos la felicidad que Él siente por ser el Hijo de Dios, al mismo tiempo que se congratula en las perfecciones que el Padre posee y que le comunica y regala. Alabemos al Padre unidos a Cristo, sintiendo en nosotros los dones que son del Hijo y que se nos regalan.
10. La alabanza reúne en un haz muy apretado todas las formas de oración, pues todas ellas se dirigen a Dios y la alabanza mira a Dios por Dios mismo. Y la síntesis de la alabanza se halla en la Eucaristía: Cristo se ofrece al Padre para glorificarle. La Misa es el sacrificio de alabanza. Cuando pidamos, demos gracias e intercedamos, alabemos también a Dios que nos escucha porque es el Dios del Amor. Y la Misa contiene todas estas formas de oración envueltas en la alabanza: glorificamos al Padre por Cristo en el Espíritu.
11. María nos ha dejado su canto de alabanza en el Magnificat: ella es el modelo del cristiano que ha recibido el Espíritu de alabanza. Cantemos, exultemos y alabemos con María y como María.

### Agradecimiento

Agradecemos a nuestra hermana Loli Aranguren perteneciente al praesidium Virgen de Fátima de la Curia María Madre de la Iglesia, de Crespo E.R Argentina, su carta. Por sus manifestaciones vemos que conoce muy bien el sentido del BOLETIN. Qué alegría hemos experimentado al ver cómo lo aprovechan y sobre todo el nexo de unión que es para todos los hermanos legionarios. Les felicitamos por tener la asistencia y el apoyo de D. Cristian Torres.

### RESERVA UNOS DIAS PARA P.P.C.

**Lourdes (Francia):** Inscríbete un mes antes. Una semana en la Permanencia, trabajando con hnos. de otros países, es una gran experiencia legionaria. Si quieres más información puedes llamar a **Frank Kures 915 312 619**.

### MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

**Hna. Juliana Rivas Lazareno**, primera presidenta del praesidium Sta. María la Mayor de Colmenar de Oreja, Curia Reina de los Ángeles.

**Hna. Marina Zayos**, del Praesidium Virgen y Madre, Curia Senatus.

A los legionarios y familiares nuestro pésame y por ella nuestras oraciones, en la confianza de que ya estará formando parte de la Legión del Cielo.

# Visita a Dublín

En mayo, los días 13, 14, 15 y 16, cinco oficiales del Senatus de Madrid fuimos, en nombre de todos los miembros de este Consejo al Concilium, en Dublín.

Durante la estancia allí pudimos vivir la alegría y el orgullo de pertenecer a la gran familia universal que es la Legión de María, así nos sentimos. Nos encontramos con nuestros hermanos, lejanos en kilómetros pero todos unidos por el amor en Cristo y María. Sin límites, ni de frontera y lo más difícil ni de idiomas. Fuimos tan felices con el cariño que recibimos de ellos que la despedida nos fue difícil.

Las sesiones que tuvimos fueron intensas y nos dieron ejemplo de entrega y servicio. De ellos nos traemos unas enseñanzas enriquecedoras. Es posible que en nosotros haya un antes y un después de la visita a Dublín. En ellos encontramos siempre sugerencias acertadas y estímulos acompañados de cariño. Nos animaron y hasta nos llegaron a felicitar por nuestro buen hacer.

Ni que decir tiene que nuestro recuerdo de esa visita es inmejorable y los propósitos y proyectos para realizar se han multiplicado. Alguno de ellos son:

- Promocionar más intensamente la beatificación de nuestro fundador Frank Duff, aprovechar la JMJ para ello, así como en la celebración del 90 aniversario de la Legión de María que conmemoramos este año.
- Esforzarnos en la extensión de la Legión en todas las diócesis.



- Llevar a cabo la visita que tenemos proyectada Guinea.
- Tratar de que hermanos del Senatus sean Corresponsales de países de habla hispana.
- Atender en especial a los jóvenes y en la JMJ invitarles a conocer Legión de María.

En cuanto a asumir los cargos de los distintos consejos, una hermana del Concilium dijo que siempre debemos tener en cuenta las gracias y bendiciones que se reciben al aceptarlos.

Destacar también la atención afectuosa y delicada de la hermana legionaria Mary Dolan que lleva la casa donde nos alojamos, y como no, la de nuestros hermanos corresponsales, Noel y Ana, que no demostraron en ningún momento señal de cansancio y es seguro que se lo causamos.

## Apúntate a la JMJ con un 50% de descuento

**El descuento se aplicará a las inscripciones de españoles para la semana completa**



Ya tienes más fácil acudir a la Jornada Mundial de la Juventud. A partir del 1 de junio podrás inscribirte con un descuento del 50% en la aportación que realizarás en la inscripción para conseguir mochila y acreditación.

Este descuento se aplicará a las personas y grupos procedentes de España que se inscriban en el paquete A4, que contempla la inscripción en la JMJ *sin alojamiento ni comida*. Si tienes familia o amigos en Madrid, ponte en contacto con ellos, también puedes ser invitado por algún legionario de María...



**El plazo para beneficiarse del 50% en la inscripción termina el 30 de junio.**

Las personas que ya se han inscrito antes del 1 de junio en esta modalidad pueden solicitar la devolución del 50% en el teléfono 91 276 96 36, de 12.00 a 18.00, hora española. Para facilitar el proceso, tenga a mano el número de cuenta bancaria en la que quiera que se le ingrese la devolución, más detalles: [madrid11.com](http://madrid11.com)